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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES 
CELEBRADA EL JUEVES VEINTINUEVE DE ENERO DE DOS MIL 
QUINCE. 
 
 
En la Cuatro Veces Heroica Ciudad de Puebla de Zaragoza, a los 
veintinueve días del mes de enero del año dos mil quince, reunidos en la 
Sala de Comisiones del Palacio Legislativo, la Diputada y los Diputados 
integrantes de la Comisión de Transportes: Julián Rendón Tapia, José 
Germán Jiménez García, Geraldine González Cervantes, Francisco 
Rodríguez Álvarez, así como las inasistencias justificadas de los Diputados 
Pablo Fernández del Campo Espinosa, Pablo Montiel Solana y Miguel Ángel 
Huepa Pérez, hubo quórum, se inició la reunión a las once horas con trece 
minutos. ==================================================== 
En el punto dos el Presidente de la Comisión dio lectura al Orden del Día, 
la cual fue aprobada por unanimidad. ============================== 
En el punto tres del Orden del Día el Diputado Presidente sometió a 
votación el Acta de la Sesión Anterior, sin tener observaciones se aprobó con 
cuatro votos a favor. ========================================== 
El Diputado Julián Rendón Tapia presentó y dio lectura al Informe Anual de 
los Trabajos realizados por esta Comisión durante el Primer Año de Ejercicio 
Constitucional, sometiéndolo a consideración y sin tener observaciones se 
aprobó por unanimidad. ======================================== 
En Asuntos Generales el Diputado Presidente propuso solicitar un informe 
por escrito al Organismo Público Descentralizado Carreteras de Cuota 
Puebla, en el que explique el incrementó de diez por ciento en las tarifas de 
peaje en las autopistas Puebla-Atlixco, Puebla-Teziutlán y en la Apizaco- 
Huauchinango, mismo que sin tener observaciones se aprobó con cuatro 
votos a favor. ================================================ 
En uso de la palabra la Diputada Geraldine González Cervantes solicitó 
que el informe incluya la justificación del aumento en las tarifas y evitar que 
en la comparecencia donde se presentará el sector de Infraestructura se 
explique el incremento. ======================================== 
Finalmente el Diputado José Germán Jiménez García coincidió que no era 
la forma de abordar el tema del incremento de las tarifas, proponiendo tratar 
este asunto de manera independiente en la comisión. ============= 
Agotados los puntos del orden del día, se tuvo por concluida la reunión a las 
once horas con  veintinueve minutos del mismo día de su inicio. ========== 
========================================================== 
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DIP. JULIÁN RENDÓN TAPIA 
PRESIDENTE 

 
 
 
 

DIP. FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ  
SECRETARIO 

 

 

  
 
 

DIP. MIGUEL ÁNGEL HUEPA  PÉREZ 
VOCAL 

 
 

DIP. PABLO MONTIEL SOLANA 
VOCAL 

 

 
 
 
 

 
 
 

DIP. PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO 

ESPINOSA 
VOCAL 

 
 

DIP. JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA 
VOCAL 

 

 

  
 
 

DIP. GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES  
VOCAL 

 

 
 

 

 

 

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE A LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN TRANSPORTES, 

CELEBRADA EL JUEVES VEINTINUEVE DE ENERO DE DOS MIL QUINCE. 
 

 


